

《日本語常識チェック！》「依存心」

「依存心」は、人にたよる気持ち、という意味で、「いそんしん」と読みます。

「いぞんしん」と読まれることもありますが、正しくは「いそんしん」です。

まちのできごと

会場が笑いの渦に

文化講演会

2月17日、総合開発センター大ホールにおいて、映画や舞台等で活躍するケーシー高峰さんを講師に、女優の浅利香津代さんを司会進行に迎え文化講演会が行われました。

ケーシーさんは、「もっと笑顔に もつと豊かに」と題して、冗談を交えながら健康についての持論や長寿の秘訣などをユーモアたっぷりに語り、満員となつた会場は、終始笑いが溢れていました。



話術に魅了されました

多くの受講生らが参加

和友教室教養講座

町公民館が開設している和友教室の教養講座羊毛フェルト教室が2月26日、総合開発センターにおいて開催されました。この日は、29名が参加。菊地昇一さん（上町第一）を講師に迎え、藤里町のサフォークの毛を使った小物作りに挑戦し

ました。今年の干支は羊ということもあり、羊のぬいぐるみ作りを行いました。受講者は可愛らしい羊のぬいぐるみの完成に感動していました。



講師の手本をよ～く見て

また、3月6日には、フラワーアレンジメントが開催されました。フラワーアレンジとは、形・色彩など花の個性を生かしながら装飾する西洋風の生け花で、飾る場所が限られず、自由に花材が使えるのが特徴です。この日は、30名が参加し、生花店を営む安部薰さん（鳥谷場）を講師に迎え、春らしいアレンジメントを作りに挑戦しました。受講者は、講師がアレンジした見本を参考に、オリジナルのフラワーアレンジを完成させました。



ふわふわの羊毛を使って

健やかな成長を願い

幼稚園ひなまつり会

3月3日、幼稚園においてひなまつり会が行われました。この日は、みんなでひなまつりの歌を歌つて会が始まり、その後、園長先生からひなまつりのお話を聞きました。

また、菅原優子さんの大正琴に合わせて歌を歌つたり、チエン先生と英語のお遊びをしたりと盛りだくさんの内容でした。最後はお待ちかねのおやつタイム。みんなで「桜もち」や「ひなあられ」を食べながら桃の節句をお祝いしました。



英語を勉強しました

飲酒運転等追放競争

秋田県知事表彰

秋田県が実施している飲酒運転等追放競争の平成26年結果が発表され、藤里町は飲酒運転違反・飲酒運転事故・飲酒以外の死亡事故、すべて0件で1位となり、